

MEETING DE DEAUVILLE BARRIÈRE

Votre terrain de jeux de l'été

FRANCEGALOP-LIVE.COM

B
BARRIÈRE

EQUIDIA

Le Pays
d'Auge

COMMUNIQUÉ

Dimanche 13 août 2023

MEETING DE DEAUVILLE BARRIÈRE 2023

Prix du Haras de Fresnay-le-Buffard Jacques Le Marois

Déroulé de la course, citations des vainqueurs et agenda de la semaine



L'EXPLOIT DE LANFRANCO DETTORI POUR SA DERNIÈRE COURSE À DEAUVILLE

Lanfranco Dettori est une légende parmi les jockeys. À 52 ans, il a décidé que cette année serait sa dernière en selle. Il a donc entamé une tournée d'adieu à la façon des rock stars, passant par l'hippodrome de Deauville, dont il a gagné toutes les grandes courses.

Dimanche 14 août, il montait donc sa dernière épreuve sur la côte normande, à l'occasion du Prix du Haras de Fresnay-le-Buffard Jacques Le Marois, un Groupe 1 qu'il avait déjà remporté à sept reprises, donc trois fois au cours des trois dernières années. Associé à l'anglaise Inspiral, la tenante du titre, Lanfranco Dettori a porté son record à huit victoires dans cette épreuve mythique !

L'ensemble des jockeys présents à Deauville lui ont rendu hommage sur le podium, et Yves Saint-Martin, autre légende des pelotons, a lui aussi tenu à féliciter Lanfranco Dettori. Ému aux larmes, celui que tout le monde surnomme « Frankie » a remercié le public au micro de l'hippodrome.

Avec Inspiral, une jument entraînée à Newmarket par John Gosden et son fils Thady, Lanfranco Dettori a monté une superbe course d'attente, et il est venu dominer le français Big Rock, entraîné à Chantilly par le jeune Christopher Head. L'anglais Light Infrantry, deuxième l'an passé, monte sur la troisième marche du podium.



Le résultat technique

1^{re} INSPIRAL

2^e BIG ROCK

3^e LIGHT INFRANTRY

Écarts : 5/4 – 5/4 – 1. Temps. 1'36"62

Les déclarations des entourages

Lanfranco Dettori (jockey d'Inspiral, 1^{re}) , Angleterre.

« C'est une jument fantastique. Gagner ma dernière course à Deauville, c'est formidable. J'ai de merveilleux souvenirs ici. J'y ai gagné dix-neuf Groupes 1, dont huit fois ce Prix du Haras de Fresnay-le-Buffard Jacques Le Marois et six fois le Sumbe Prix Morny. J'ai passé des journées et des soirées magnifiques à Deauville ! La dernière fois, dans les Qatar Sussex Stakes, Inspiral n'avait pas apprécié le terrain trop lourd, et j'avais été gentil avec elle. Elle nous le rend aujourd'hui. »

John Gosden (entraîneur d'Inspiral, 1^{re}) , Angleterre.

« C'est incroyable. Frankie a monté une course magnifique. Nous avions l'as dans les stalles et nous nous doutions que le rythme viendrait de l'autre côté de la piste. Il a donc traversé la piste pour l'emmener là où il le fallait. Cela faisait un peu de chemin ! De facto, elle est passée de la stalle 1 à la stalle 12 pour s'imposer. Nous ne pourrions pas être plus heureux. Elle est fantastique. Je suppose que nous pourrions aller vers la Breeders' Cup Mile avec elle, même si la piste sera peut-être un peu étroite à son goût.

Je suis ravi pour Frankie ! Je ne sais pas s'il va revenir à Deauville dans les prochains jours, j'ai cru comprendre qu'il n'avait pas de montes dans les jours à venir, mais vous le reverrez en France plus tard. Le voir finir ainsi à Deauville... C'est magique !

Gagner cette course deux fois avec Palace Pier, deux fois avec elle, ainsi qu'avec Kingman... C'est un grand honneur. C'est un meeting magnifique, avec une atmosphère merveilleuse. »

Christopher Head (entraîneur de Big Rock, 2^e) – Centre d'entraînement de Chantilly (Oise)

« Big Rock court très bien. Il a été grand en imposant son rythme. Aurélien Lemaitre l'a également très bien monté. À un moment, évidemment, j'y ai cru mais il est battu par une grande Inspiral. Le poids pour sexe (avantage de 1,5 kilo accordé aux femelles) a aussi beaucoup joué. Je suis vraiment satisfait de la performance de mon pensionnaire. Avec lui, nous allons continuer le programme en courant le Prix du Moulin de Longchamp. Ensuite, nous verrons le reste de son programme avec son propriétaire. »

David Simcock (entraîneur de Light Infrantry, 3^e) , Angleterre.

« C'est un cheval génial, courageux, régulier... Encore une fois, il a signé une très bonne performance. Avec lui, on va retourner comme l'an dernier en Australie. Il a tout pour devenir une star aux antipodes. L'an passé, nous avons fait une erreur en ne le courant pas entre le "Le Marois" et l'Australie. Cette fois, il disputera un Groupe 3 avant de partir en quarantaine, peut-être en France. »

Fabrice Chappet (entraîneur d'Onesto, 4^e, et Good Guess, 7^e) – Centre d'entraînement de Chantilly (Oise)

« C'est une bonne rentrée pour Onesto. Durant les cent derniers mètres, il a demandé à souffler, ce qui est normal. Le terrain était certainement trop collant à son goût. Avant le coup, courir cette épreuve n'était pas simple mais nous pouvons constater que c'était la bonne décision. Good Guess a manqué d'un peu de tenue. La course a été très sélective et le terrain était trop collant pour lui... »

BON PLAN

DES ANIMATIONS GRATUITES POUR TOUS

Les enfants retrouveront leurs animations préférées comme les balades à poney, une structure gonflable géante, les Ponycycle et pleins d'autres surprises. Les plus grands pourront également profiter d'animations totalement gratuites comme l'animation Derby, l'initiation aux courses hippiques avec le stand EasyRacing.



AGENDA DE LA 3^e SEMAINE

LES TEMPS FORTS DU MARDI 15 AU DIMANCHE 20 AOÛT

Mardi 15 août

Prix Guillaume d'Ornano

Cette course réservée aux chevaux de 3 ans, créée en 1952 sous le nom de Prix de la Côte Normande, devint Prix Guillaume d'Ornano en 1987 pour commémorer le souvenir d'un important propriétaire et éleveur particulièrement attaché à Deauville. Fixée la première année à 3 000 mètres, la distance de la course fut ramenée à 2 000 mètres dès 1953. Depuis lors cette distance a été maintenue. Cette course labellisée Groupe 2 est réputée comme étape pour la préparation des grands prix d'automne pour les jeunes champions. L'allocation a été portée en 2011 de 130 000 € à 400 000 €.

Jeudi 17 août

Journée des Arqana Series

Les Arqana Series, des courses réservées aux chevaux achetés aux ventes Arqana, sont au programme de cette journée. Deux d'entre elles sont réservées à des inédits qui feront leur première sortie sur la piste de Deauville et la troisième est dédiée aux jeunes chevaux de 2 ans.



Samedi 19 août

Prix du Calvados et Prix Pomone

Les points d'orgue de cette journée sont deux courses de Groupe 2 réservées aux femelles : le Prix du Calvados pour les 2 ans et le Prix de Pomone pour les 3 ans et plus.

Dimanche 20 août



Sumbe Prix Morny

Cette épreuve en ligne droite se dispute sur une courte distance de 1 200 mètres à une vitesse supérieure à 60 Km/h au moment de franchir le poteau d'arrivée. Les jeunes champions ont à peine une minute, le chronomètre de cette course, pour faire la différence ! La renommée de cette épreuve traverse l'Atlantique et des chevaux américains n'hésitent pas à faire le voyage.

Sumbe Prix Jean Romanet

Le Sumbe Prix Jean Romanet a été créé en 2004 dans le cadre de l'organisation d'un programme européen spécifique pour les pouliches de 4 ans et plus. Il se course sur la distance de 2 000 mètres et constitue une étape préparatoire au Qatar Prix Vermeille, disputé trois semaines plus tard à l'Hippodrome ParisLongchamp. Son palmarès réunit quelques-unes des plus grandes championnes européennes du jeune siècle.

Photos libres de droits pour les médias [ICI](#)

Relations Presse du Meeting de Deauville Barrière :

Louise Collet-Vidal – lcolletvidal@france-galop.com – 01 49 10 22 50

Hélène Dupuy – hdupuy@france-galop.com – 01 49 10 22 10